



Amplían aeropuerto Frank País en la provincia de Holguín

Esa terminal aérea de la oriental provincia de Holguín puede recibir ahora el doble de viajeros que al momento de su apertura

Publicado: Jueves 07 junio 2007 | 12:00:00 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

HOLGUÍN.— El aeropuerto internacional Frank País García, de esta ciudad, incrementó en 1 300 metros cuadrados más las áreas destinadas a la recepción de pasajeros, por lo cual se encuentra ahora en condiciones de recibir el doble de viajeros que al momento de su apertura, en 1998, y ofrecer un servicio de mayor calidad.

Lo anterior es resultado de un proceso inversionista ejecutado por 31 empresas, de estas 17 del territorio, bajo la dirección de la Compañía Contratista de Obras para la Aviación, y que concluyó con un acto de inauguración al cual asistió el general de división Rogelio Acevedo, presidente del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC).

Al dirigirse a los trabajadores de la terminal, Miguel Díaz Canel Bermúdez, miembro del Buró Político y primer secretario del Partido en la provincia de Holguín, destacó la belleza y confort de las nuevas instalaciones, terminadas en un plazo de un año, y sin afectar las operaciones del recinto.

La inversión comprendió además un incremento de las cabinas para los servicios de inmigración, tráfico y aduana, dotadas con moderno equipamiento, así como la apertura de un nuevo salón VIP.

La terminal aérea holguinera, destinada a favorecer en gran medida las demandas del tercer polo turístico del país, muestra altos indicadores de eficiencia y competitividad, con un promedio de estancia de los pasajeros de 30 a 35 minutos, por debajo de las exigencias internacionales, de 45 minutos.

A fines del pasado mes se concluyeron inversiones similares en el aeropuerto internacional Abel Santamaría, de Villa Clara, donde se ampliaron sus locales a más de 4 000 metros cuadrados, con lo cual el noventa por ciento de las terminales aéreas del país están a la par de sus homólogas en el mundo.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/cuba/2007-06-07/amplian-aeropuerto-frank-pais-en-la-provincia-de-holguin>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde